



Fin du pèlerinage du métropolite de Volokolamsk en Roumanie

Le 9 septembre 2014, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a visité les églises et les monastères de la ville d'Iași pour conclure son séjour dans la métropole de Moldavie et de Bucovine.

Accompagné de l'archevêque d'Iași, le métropolite Théophane de Moldavie et de Bucovine, le président du DREE a visité le monastère historique des Trois Saints Hiérarques (saint Basile le grand, saint Grégoire le Théologien et saint Jean Chrysostome), situé au centre de la ville. Il a vénéré les reliques de saint Basile le Grand conservées dans l'église principale du monastère, avant de se recueillir sur les tombes des princes de Moldavie et de Roumanie, Vasile Lupu, fondateur du monastère, et les membres de sa famille, les princes Dimitrie Cantemir et Alexandru Ioan Cuza. Le président du DREE a visité l'exposition présentée au musée du monastère, situé dans le palais où se déroula en 1642 le concile panorthodoxe d'Iași, qui adopta la « Confession de la foi orthodoxe » de saint Pierre Moghila, métropolite de Kiev.

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a aussi visité l'église Saint-Sabbas où il a vénéré les reliques de saint Triphon et de sainte Marine.

Au monastère de Cetățuia, les métropolites Hilarion et Théophane ont été accueillis par l'higoumène Parthenius et la communauté monastique. Les hiérarques ont visité l'église Saint-Pierre-Saint-Paul.

Le métropolite Théophane a parlé au président du DREE des œuvres sociales et caritatives entreprises par l'Église roumaine dans l'archevêché d'Iași. Les hiérarques ont visité la « Diaconie » du Département des affaires sociales et de l'action caritative de l'archidiocèse, qui coordonne le travail social des paroisses et des monastères dans l'éparchie. Les métropolites Hilarion et Théophane ont également visité une école maternelle tenue par l'Église, ainsi qu'un hôpital, une exposition et un centre d'éducation.

A l'archevêché d'Iași, le métropolite Hilarion a fait ses adieux au métropolite Théophane, le remerciant de sa fraternelle sollicitude et de sa cordiale hospitalité. Il a ensuite quitté la ville avec les personnes qui l'accompagnaient, l'archiprêtre Igor Yakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes et A. Erchov, assistant du président du DREE.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51118/>